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     SALUDA DE LA ALCALDESA 

 
Estimados vecinos y vecinas: 

 Iniciamos las fiestas más importantes del año, nuestras Fiestas Patronales en 

Honor a San Roque y la trigésimo segunda semana dedicada a la cultura y el      

deporte. Es momento de compartir, reunirse con los amigos, reencontrarse con la 

familia y disfrutar de unos días de descanso alejados de los quehaceres               

ordinarios y responsabilidades. Hemos elaborado una programación de actividades 

culturales y deportivas incorporando las demandas que nos habéis realizado, reproduciendo aquellas con un 

gran éxito de participación e incluyendo algunas novedosas que espero sean de vuestro agrado.  

 Quiero dar las gracias a los empleados municipales que trabajan en la organización y ejecución de las 

fiestas, a las asociaciones implicadas, miembros de la comisión de festejos y el resto de personas que      

colaboran y participan de manera proactiva y voluntaria. Las actividades las organizamos y desarrollamos 

con mucha ilusión. Os pido respeto hacia las personas que están llevándolas a cabo y vuestra aportación 

constructiva para mejorar las próximas ediciones. 

 Comenzamos una nueva legislatura con optimismo y dedicación para responder a vuestras expectati-

vas, mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio, la atención a las personas que nos visitan 

asiduamente, en periodos estivales y desde el turismo. En los próximos meses ejecutaremos el muro de 

contención en el Gamonal con una nueva fase de reforestación, la fibra óptica y exigiremos la limpieza in-

mediata del Río Nacimiento. La mejora del suministro eléctrico es foco de nuestra atención trabajando en 

todo lo posible para que salga a la luz la obra del cierre de la línea eléctrica uniendo las centrales de Santa 

Fe y el Calar Alto por Alboloduy. 

 Alboloduy ha albergado el primer Campo de Trabajo Voluntario, con la participación de jóvenes de 

diferentes partes de España y fuera de ella. Esta experiencia puede realizarse a la inversa en la que nuestros 

jóvenes puedan participar como voluntarios/as en España o cualquier punto de Europa. El próximo curso 

escolar celebraremos el X Aniversario de la apertura de la guardería, E.I.M. Chimenea de las Hadas que 

junto a la Escuela de Verano constituyen medidas positivas para la conciliación de la vida familiar, laboral 

y el acceso de la mujer al empleo. Quiero dar las gracias a la  directora de la guardería, Mª Trini y al resto 

de trabajadoras por su dedicación y ofrecer un servicio de altísima calidad. 

 Nuestro mayor reto es la lucha contra la despoblación y el aprovechamiento de nuestros recursos   

patrimoniales, naturales, culturales para generar riqueza en el municipio y conseguir que familias jóvenes 

decida quedarse en él. Esto constituirá la visión y misión del Ayuntamiento. 

 Para finalizar, quiero recordar a las personas que ya no están con nosotros y a aquellas que no nos han 

podido acompañar este año. Les deseo unas felices fiestas 

¡Viva nuestro patrón San Roque! 
¡Viva Alboloduy! 

Sonia María Guil Soriano 
Alcaldesa de Alboloduy 
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      SALUDA EL PÁRROCO 

 Muy queridos feligreses: 

Nuestros antepasados, adornados de una deliciosa sabiduría, acudieron a la 
celestial intercesión de San Roque para poner a nuestro pueblo bajo su gloriosa 
protección. Tal motivo nos convoca, como a lo largo de las últimas centurias, para 
hacer presente sin ambages nuestra fe. No lo hacemos para recordar glorias        
pasadas, sino para actualizar nuestra fe en Cristo Jesús y en su Iglesia. 

 Nos encontramos, pues, ante una rica herencia que nos ha entregado un 
precioso tesoro: la FE. La fe que con tanto esmero nos transmitieron nuestros     
mayores y que nosotros nos dignamos de profesar. Con todo, no solo estamos    
llamados a confesarla con los labios, sino, sobre todo, a hacerla vida en nuestra   
cotidianidad.  

Si nuestros antepasados fueron capaces de traspasarnos la joya preciosa de la fe, también prepararon 
un lugar singularísimo donde vivirla: la Iglesia parroquial. De hecho, es la casa donde estamos llamados a 
vivir la fe. En ella aprendemos los rudimentos básicos del evangelio y recibimos, por medio de los sacra-
mentos, la gracia que nos permite afrontar la vida como cristianos sin miedos y sin complejos. Todo ello 
debe encaminar nuestros pasos hacia el seguimiento cada vez más fiel de Jesús, hacia el que se dirigen 
nuestras súplicas por medio de la intercesión de San Roque. En la apuesta por este tesoro de la fe vivida en 
el seno de la Iglesia nos va nuestra condición de cristianos. Es, por tanto, una grave responsabilidad cuidar 
de ella, alimentándola con la Palabra de Dios y los sacramentos, así como el transmitirla fielmente a    
nuestros pequeños con la ilusión y la devoción con que lo hicieron nuestros mayores. Conmemorar a San 
Roque no es otra cosa que afirmar nuestra fe, una fe que nos unifica.  

 Este año, quisiera volver a elevar al altísimo una súplica que el mismo Jesús proclamó: «Que todos 
sean uno»  (Jn 17,21). La fe, si es vivida con autenticidad, debe llevarnos a vivir en la unidad por encima de 
cualquier diferencia por legítima que esta sea. Para ello disponemos de un lugar privilegiado donde vivir y 
compartir la fe: nuestra Iglesia. Este vetusto templo ha sido y seguirá siendo lugar de encuentro y de      
consuelo de todos los acelgueros sin distinción alguna.  

San Roque, desde su vivencia humilde del seguimiento de Jesús, nos propone un estilo particular de 
vida: el cristiano. En este reto lo único que vale es recorrer la carrera que a cada uno le ha tocado vivir    
poniendo los ojos únicamente en Aquel que ya la ha recorrido y que está a la diestra del Padre para         
interceder por cada uno de nosotros (cf. Hb 12, 2). No por casualidad junto a San Roque rendimos          
homenaje al Santísimo Cristo de la Humildad. Él, en lugar de buscar el gozo inmediato de los bienes      
terrenos, puso su mirada en el Cielo, soportó la cruz, fue despreciado por los hombres y eso le valió estar 
junto al Padre (cf. Ibid.). Jesucristo es el modelo perfecto de la existencia cristiana, por tanto, ¡aprendamos 
de Él! ¡dejémonos seducir por Él! De esta forma su meta será también la nuestra. 

Ahora bien, la unidad en la fe vivida en el seno de la Iglesia debe conducir al compromiso cristiano 
por implantar el Reino de Dios en nuestra sociedad. Un compromiso que san Roque desarrolló en el       
cuidado de enfermos y menesterosos mostrándonos que la fe sin amor está muerta (cf. St 2, 17).  

Estas fiestas que el Señor nos regala un año más son un momento privilegiado para reflexionar    
sobre todo ello, de manera que presurosos acudamos a la Iglesia a recibir el perdón de nuestros pecados y el 
pan vivo bajado del Cielo. Reconciliados con el Padre y alimentados con el cuerpo del Señor podremos 
compartir nuestra vida con los “prójimos” que el Señor pone en nuestro camino. 

Junto a San Roque y los Beatos Mártires de Alboloduy acudimos al encuentro de María Santísima 
que celebramos en su advocación de la Asunción. En las manos de la Virgen, nuestra Madre, ponemos   
todos nuestros anhelos y esperanzas. Que ella nos acompañe con su mirada maternal a lo largo de estos  
días. 

  Gocemos mucho en estas fiestas patronales y, a través del perdón, unámonos en auténtica 
fraternidad. Disfrutaremos, entonces sí, de unas alegres fiestas en honor a San Roque y dignas de este    
cristiano pueblo. Muy felices y santas fiestas de San Roque para todos. 

Andrés Francisco Rodríguez Quesada 

Párroco de Alboloduy 
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        SALUDA EL TENIENTE DE ALCALDE 

 
 

Estimados vecin@s y amig@s de Alboloduy: 
 

 En primer lugar quiero aprovechar para agradeceros a tod@s la confianza  

depositada en mí y en nuestro Equipo de Gobierno. 

 

 Esta nueva legislatura se nos presentan nuevos retos que tendremos que     

asumir con nuestra experiencia y valía, trabajando siempre con esfuerzo e ilusión 

por nuestro pueblo y vecin@s. 

 

 Este año se ha realizado una limpieza profunda de los caminos rurales, sin embargo han quedado   

algunos tramos por mejorar. Comunicad al Ayuntamiento las deficiencias que observéis identificando en el 

plano los tramos afectados. Comenzaremos en breve el asfaltado de nuevos tramos de caminos selecciona-

dos por los propios vecinos a través de las comisión de participación sobre agricultura. Las obras para la 

construcción del muro el Gamonal comenzarán en el momento que recibamos la resolución definitiva de 

concesión de la subvención de Parques Nacionales y seguiremos reivindicando la ampliación de la  depura-

dora, sustitución de los colectores y la ejecución del plan de avenidas por inundaciones en  Alboloduy. 

 

Os recuerdo que el Ayuntamiento siempre está abierto a escuchar cualquier propuesta o problema que   

quiera plantear los paisanos.  Le ayudaremos en la medida de nuestras posibilidades a darle la mejor       

solución posible. 

 

 Un año más celebramos nuestras Fiestas Patronales en honor a nuestro patrón “ San Roque “. Quiero 

dar las gracias a la Comisión de Festejos y todas aquellas personas que se involucran desinteresadamente en 

nuestras fiesta, haciendo posible que se lleven a cabo con éxito e Ilusión para el disfrute de nuestros niñ@s, 

adultos y mayores. Sin vosotr@s  esto no sería posible. 

 

Os Deseo que paséis unas Felices Fiestas y sobre todo que las Disfrutéis !! 

 

 

“ Viva San Roque “ 
“  Vivan Nuestros Niños que son el Futuro “ 

“ Vivan Nuestros Vecin@s” 
“ Vivan Nuestras Fiestas “ 

 
 

Teniente Alcalde de Alboloduy 
             Juan Antonio Valverde Guil 
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   SALUDA EL CONCEJAL DEL ÁREA DE FOMENTO Y EMPLEO 

 

Queridos vecinos: 

Me hace mucha ilusión dirigirme a vosotros por primera vez como concejal del 

Área de Fomento y Empleo. 

 

Durante los próximos años seguiremos acometiendo obras para la renovación del 

saneamiento, abastecimiento y pavimentación de las calles antiguas o que han  

tenido problemas de averías. El próximo proyecto del Programa de Fomento del 

Empleo Agrario incluye intervenciones en la calle Cueva, Muriana, callejón de las Brujas, parte de la calle 

Rastro, cuesta de la Mezquita, camino Nuevo, Rambla....Seguiremos adecentando nuestros jardines,       

espacios públicos, colaborando en la limpieza de acequias al ir incrementando anualmente los jornales 

agrarios del PFEA, así como destinando parte de los programas de empleo a estas acciones. 

 

 En respuesta a la demanda popular de mejoras en el parque Infantil, hemos solicitado en dos        

ocasiones subvenciones para su rehabilitación. Esta última al ADR Alpujarra que gestiona fondos          

europeos. La actuaciones consisten en: sustitución de las losetas de caucho, instalación de nueva solería en 

los otros    elementos, colocación de vallado de colores, paneles, mejoras en el parque de las Alcubillas e 

instalación de elementos biosaludables en dicha pedanía. La tramitación del expediente y de la subvención 

está siendo muy lenta. Por ello y de forma temporal, hemos realizado acciones de mejora que garanticen la   

seguridad de nuestros hijos, hasta que definitivamente se lleven a cabo las actuaciones previstas. 

 

 Con la culminación de las obras de la casa Juan de los Ríos, la sede de la asociación de mujeres   

Azacaya y de los mayores de Alboloduy se trasladará a dichas instalaciones, quedando la casa de           

asociaciones íntegramente para el uso como Escuela de Música. La rehabilitación del polideportivo Moisés 

Ruiz Tocón y la pavimentación de caminos rurales también comenzarán en breve. 

 Este año nos hemos puesto como meta reivindicar, que se tengan en cuenta las circunstancias        

especiales de los pueblos con población inferior a 1.000 habitantes, para acceder a los Talleres de Empleo 

y seguiremos trabajando para generar y potenciar el empleo y el autoempleo. 

 Me gustaría que estas fiestas las disfrutéis en familia y con vuestras amistades. Que nos olvidemos 

unos días de nuestras obligaciones y preocupaciones y que os divirtáis participando en el programa      

completo de actividades que hemos preparado. 

 

 !Viva San Roque! 

            Concejal de Fomento y Empleo 
            Juan Manuel Valverde Matarín 
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SALUDA EL CONCEJAL DE ATENCIÓN SOCIAL, DEPORTES Y FESTEJOS 

Queridos vecinos: 

Es un orgullo tener la oportunidad de dirigirme a vosotros. En primer lugar    

quiero agradecer a Sonia la oportunidad que me ha dado para poder servir y         

ayudar a todos los vecinos, en especial, a los jóvenes, como sabéis es muy      

importante la práctica del deporte. 

Es un reto personal para mí, poder ayudar a los vecinos de todas las edades. Y 

también es muy importante que se apunten los niños y niñas a las actividades 

que organizaremos, ya que además de la práctica del deporte, adquieren otros 

valores como, amistad, respeto, cooperación, esfuerzo,  compañerismo…. 

Agradecer también a los padres y familiares su disposición y el apoyo que muestran a sus hijos para      

poder realizar las diferentes actividades. Sin vuestra ayuda sería imposible realizar las actividades que con 

tanto cariño organizados por y para el bienestar de vuestros hijos. Os invito a seguir colaborando y      

apoyándonos en los numerosos eventos que vamos a realizar en  los próximos años. 

Con el aumento de los equipos que participan en los Juegos deportivos Provinciales y las demandas      

deportivas, sobre todo en el sector femenino, este año vamos a reforzar la labor de Antonio José García  

Matarín con la ayuda de un nuevo monitor  y socorrista. Al no presentarse nadie del pueblo, dicha       

función la ejercerá Álvaro Romera Solbas que apoyará en la escuela deportiva, en la organización de    

actividades deportivas y en el entrenamiento de deportes como fútbol, voleibol, etc. 

La finalización de la obra de la casa Juan de los Ríos permitirá el traslado de las Asociación de Mujeres 

Azacaya y la Asociación de Mayores de Alboloduy y se creará el Centro de Atención a la Mujer y Centro 

Social. La decoración de la casa estará ambientada en nuestra tradición rural, utilizando elementos       

donados por diferentes vecinos y que se encuentran en el museo. Invitamos a las asociaciones a que   

participen activamente en la decoración de la misma, con sus conocimientos, habilidades y saber popular 

acumulado. 

Para terminar, me gustaría dar las gracias a todos las personas que componen la Comisión de Festejos, 

que organizan y colaboran desinteresadamente en la organización de las fiestas y eventos que se          

celebran a lo largo del año. Su contribución es esencial para obtener éxito en todas las actividades, para 

que todo salga bien y pasemos unas buenas y felices fiestas.  

 

Estoy a vuestra disposición para cualquier problema, duda o sugerencia que tengáis. 

Un abrazo y Felices Fiestas. 

       Francisca García Matarín 

Concejal de Atención Social, Fiestas y Deportes 

  



  

  ALBOLODUY   

 
        
   SALUDA EL CONCEJAL DE  CULTURA Y PARTICIPACIÓN SOCIAL 
 
 
 
Queridos vecinos y vecinas: 

 

 

Es para mí un verdadero placer poder formar parte de este Equipo de Gobierno 

que tanto está haciendo por Alboloduy. 

 En lo que a mí respecta, me encuentro especialmente motivado para unir 

todos mis esfuerzos al resto del Equipo y seguir trabajando por el bienestar de 

nuestro pueblo. También quiero dar las gracias a todos los vecinos y vecinas por 

la confianza depositada en este Equipo de Gobierno, por mi parte, intentaré dar lo mejor de mí y pondré 

todos mis esfuerzos en la    tarea de conseguir un pueblo   mejor. 

 En esta nueva etapa se me ha encomendado la Concejalía de Cultura y Participación Social. Desde 

este área pondremos en marcha una serie de proyectos a fin de contribuir a la consecución de los distintos 

objetivos marcados, como son: la organización de eventos culturales que pongan en valor nuestro            

patrimonio inmaterial, la promoción y dinamización de los distintos colectivos sociales, favoreciendo la 

colaboración y cooperación entre ellos, así como el fomento de todas aquellas actividades que favorezcan 

el desarrollo y la participación social. 

 Desde el equipo de gobierno seguiremos realizando Comisiones temáticas para informar y gestionar 

mejor las diferentes áreas competenciales. Un ejemplo de éstas, ha sido la Comisión de Vivienda para     

informar sobre el Programa de Rehabilitación Autonómica. Os animo a participar en ellas, e incluso, a que 

vosotros nos demandéis la organización de aquellas comisiones que consideréis necesarias e interesantes. 

 Por último decir, que me tenéis a vuestra entera disposición como concejal y como persona. Estaré 

abierto a cualquier sugerencia, opinión, propuesta o idea que pueda contribuir al desempeño de mis      

competencias, ejerciéndolas con honestidad, entusiasmo, esmero y las mejores de las intenciones. 

  

Os deseo de corazón que paséis unas felices fiestas de San Roque, y que disfrutéis de unos estupendos días 

de convivencia con lo mejor de nuestro pueblo, su gente. 

 

        ¡FELICES FIESTAS! 

 

 

 Concejal del Área de Cultura y Participación social 

  Francisco Ibáñez Burgos 
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ESCUELA DE ENVEJECIMIENTO ACTIVO DE ALBOLODUY 

Como cada año nos toca hacer balance de lo acontecido durante todo el curso 2018/2019. 

La Escuela de Envejecimiento Activo es la actividad central dentro del programa de atención a las       

personas adultas y mayores. Con la escuela se ejercita diferentes funciones neurológicas que activan  

nuestro cerebro, nuestra mente y mejoran nuestras habilidades cognitivas. Una mente que trabaja por   

rutinas (realizo lo quehaceres ordinarios de forma refleja, casi sin pensar) es 

una mente que se apaga poco a  poco, se hace más torpe y menos capaz de 

responder a situaciones inesperadas, novedosas o de cierta complejidad. Una 

mente activa es una mente que se entrena, se esfuerza en su pensamientos, 

agudiza su percepción, se         concentra y mejora su atención, recuerda lo 

pasado y lo más cercano en el tiempo, busca soluciones a enigmas, proble-

mas y situaciones, conecta la mente con nuestra destreza manual, etc.   

En nuestras clases realizamos ejercicios de estimulación cognitiva de la    

memoria, atención, concentración, lógica, flexibilidad de pensamiento,     

memoria visual, cálculo, etc., precisamente para mantener nuestra mente    

activa como hemos explicado. 

 Nuestros ejercicios y tareas están recomendados tanto para una persona con 

80 años, de 50 y de 30, con o sin problemas de memoria. La estimulación 

de nuestro cerebro con los ejercicios de la escuela, es esencial para frenar 

las demencias y conservar, incluso mejorar, nuestra salud mental. 

Este curso hemos contado con un grupo de 12 personas de distintas     

edades y género. Os animo a participar y especialmente al sector mascu-

lino. 

Además de todo eso, realizamos manualidades una vez al trimestre, y este 

año hemos hecho servilleteros, apartadores con pinzas de madera. Hemos 

colaborado con el Centro Guadalinfo en la decoración de calabazas con el 

logotipo del Camino Mozárabe. Hemos celebrado el día contra la        

violencia de género, el día del Libro, y hemos participado activamente en 

todas las actividades que el Ayuntamiento organizaba como Charlas de 

nutrición, charlas sobre educación de los niños en sexualidad, teatro, cine.      

 

 Quisiera agradecer a todas las personas que acuden cada    

semana puntualmente a las clases y que ponen su esfuerzo               

y dedicación en todos y cada uno de los ejercicios que realizan en  

cada clase. 

 Espero seguir aumentando la familia de personas que quieren     

envejecer activamente y os espero el próximo curso con la misma 

ilusión del primer día.         

 

¡! VIVA SAN ROQUE!    Monitora Cultural del Ayuntamiento de Alboloduy 

             Almudena Guil Ayala 
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  Seminario Internacional del Camino Mozárabe de Santiago en Alboloduy 
  
 La provincia y el municipio cuentan con un recurso excepcional que ha dado valor al territorio: El 

Camino Mozárabe de Santiago. Para conocer en profundidad todos los aspectos históricos, culturales,   

socio-económicos, medioambientales, paisajísticos, etc., que en torno a los Caminos de Santiago           

remodelan el desarrollo local de los territorios, diseñamos un Seminario Internacional, celebrado en      

Alboloduy del 19 al 21 de octubre de 2018 sobre el pasado, presente y futuro de la Peregrinación desde el 

Sur. Se trata de dar a conocer por qué el Camino de Santiago es un elemento fundamental para el        

desarrollo local de los municipios por los que transita, cómo enriquece y  transforma 

el legado cultural y social al abrir los pueblos que integran el Camino a peregrinos 

de todo el mundo. 

 
El Camino Mozárabe constituye un conjunto de vías de comunicación históricas que 

utilizaban los cristianos que vivían en los reinos árabes del sur en su  peregrinación 

hacia Santiago de Compostela. Adquirió especial importancia  durante la Edad    

Media, ya que unía los puertos de Al-Ándalus con las grandes ciudades del interior. Son caminos que   

parten de Almería, Granada, Málaga, Jaén, pasan por Córdoba, convergen con los procedentes de Cádiz, 

Sevilla y Huelva en la patrimonial Mérida, conformando hasta Santiago de Compostela el hoy               

denominado “Camino Mozárabe-Vía de la    

Plata”. 

 El Ayuntamiento de Alboloduy apostó por 

el Camino Mozárabe de Santiago desde sus 

inicios, adecuando caminos, señalizando,  

creando infraestructuras de alojamiento y       

realizando conferencias, charlas, trabajando en 

la sensibilización y promoción del Camino y 

haciendo  partícipe a la población local en este 

proyecto.  

 

 El Seminario Internacional se ha convertido en 

un gran reto y el máximo exponente de intercambio y 

confraternización entre los diferentes agentes         

implicados y/o afectados por el Camino. 

 

  Los múltiples  objetivos que se pretendían    

alcanzar, han sido ampliamente conseguidos. 
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 Los participantes del Seminario llegaron desde diversos lugares de España, Alemania, Italia y    

Francia para intercambiar sus experiencias, vivencias y resultados de investigación en los Caminos de 

Santiago. Algo más de la mitad de los 71 asistentes eran de la provincia de Almería, un 20% de otras    

provincias andaluzas. Al Seminario asistieron peregrinos y hospitaleros conocedores de los Caminos de 

Santiago, científicos, representantes de diversas asociaciones e instituciones, así como otras personas    

interesadas, también habitantes de los municipios por los que transita el Camino Mozárabe, convertido en 

un elemento fundamental para el desarrollo local y una oportunidad para potenciar turísticamente la      

comarca. Se ha puesto de manifiesto la importancia de la cooperación, coordinación y participación entre 

municipios,  diferentes grupos sociales de cada localidad, entre la costa, la ciudad y el interior y  entre las 

administraciones públicas. 

 El Camino Mozárabe de Santiago es un buen 

ejemplo de cómo la reactivación de los Caminos de 

Santiago puede ayudar a impulsar y mejorar la           

comunicación y el intercambio entre los municipios que 

lo integran y puede propiciar la colaboración entre    

proyectos diversos de turismo e incluso con otros    

asuntos municipales. 

  

 La dinamización del Camino Mozárabe, y de cualquier otro camino, es un trabajo complejo y es 

muy importante dar continuidad a este proyecto. Agradecemos la colaboración de voluntarios, vecinos de 

los pueblos, hospitaleros, peregrinos que se esfuerzan 

por mantener los Caminos de Santiago vivos. 

   

 

 Es necesario enlazar los distintos proyectos      

realizados en la región y compararlos con los realizados 

en otras regiones, para obtener ideas novedosas que  

podamos adaptar a nuestra realidad. 

 

 

 Un acontecimiento muy especial fue el solemne acto de hermanamiento celebrado entre cuatro    

asociaciones representadas en el Seminario Internacional: La Asociación Jacobea de Almería-Granada  

Camino Mozárabe (Almería), la Deutsche St. Jakobusgesellschaft Región Aachen (Alemania), la           

Association des Amis du Camino Mozárabe de París (Francia) y la Associazione il Cammino di 

Sant‘Antonio (Italia). 

               Andreas Voth 
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  SALUDA CENTRO GUADALINFO ALBOLODUY 

 
 Como en años anteriores y coincidiendo con las fiestas patronales, la Agente de Innovación Local 
(AIL) del Centro Guadalinfo hace balance del curso escolar finalizado y presenta sus nuevas propuestas 
para el curso próximo. 
 Los Centros Guadalinfo tenemos como objetivos realizar acciones formativas, de sensibilización, de 
innovación social, cooperación, movilización social, atención y acompañamiento personalizado para la   
capacitación TIC, y trabajo colaborativo con las distintas asociaciones. 
 
 Uno de los objetivos del Centro es la formación. Un  año más hemos cerrado un nuevo curso en la         
Educación de Adultos, al que quiero agradecer el compromiso, dedicación y el cariño del grupo de mujeres 

que ha asistido al Centro Guadalinfo, dos veces en      
semana, para realizar diversas actividades entorno a la 
nuevas tecnologías. 
 
Han participado en la Semana de  la Mujer, celebrando el 
Día Internacional de Internet, la Semana de la Prevención 
de Incendios, el Día Internacional del Libro. También 
han  participado en el Proyecto del Centro “Guadalinfo 
con el Camino Mozárabe” en su difusión y colaboración 
pintando calabazas con el logotipo del camino, realizando 
la Cruz de Mayo y muchas más actividades                    
no importándoles el mal tiempo que ha podido hacer, 
siempre estoy agradecida a su compañía y lo que se 
aprende de ellas con su sabiduría. 

 
 
 Las actividades con los más pequeños también han sido varias, como la realización de sus trabajos de 
clase, participando en la celebración del Día del Libro, La Cruz de Mayo, La campaña de reciclaje para  
tener un pueblo limpio, etc. 
 
 El Centro Guadalinfo siempre participa con la difusión de las diversas actividades que a lo largo del 
año se hace en la localidad, en la realización de actividades en la Semana Cultural de  las Fiestas de San 
Roque, en Navidad, etc. 
 
 
 Recuerdo que estamos para ayudar a toda la población en sus trámites con la Administración        
electrónica, en la realización del currículum, siempre que se demande.  
 
No quiero despedirme sin decir que seguiremos 
realizando todas estas actividades y con las que 
nos propongan las distintas asociaciones además 
de cara al nuevo curso se realizará un Proyecto 
de “Municipio Tecno saludable” que desde el 
Guadalinfo se quiere impulsar,  en los sucesivos 
meses se irá informando de las actividades que se 
harán entorno a este proyecto. 
 
 
 
 
¡Os deseo unas Felices Fiestas! 
 
 
María José Padilla Valverde 
Agente de Innovación Cultural 
 
 


